

Wolfart Klinik

KNIE UND SCHULTER

Endoprothetik der großen Gelenke – Wann muss wirklich operiert werden und was ist möglich?

INFORMATIONSV ERANSTALTUNG

für Interessierte, Betroffene und Angehörige

Dienstag, 20.03.2018, 19.00 – 20.00 Uhr

WolfartKlinik, Waldstrasse 7, München-Gräfelfing

Referent: Dr. med. Konrad Scheuerer | www.ortho-graefelfing.de

Orthopädie und Endoprothetik, WolfartKlinik

WWW.WOLFARTKLINIK.DE



Mit einer Endoprothese ist ein normales Leben mit sportlicher Aktivität wieder möglich.

Mit zunehmendem Alter nutzen sich die Gelenke immer mehr ab, die schützende Knorpelschicht wird immer dünner. Irgendwann reiben die Knochen direkt aufeinander. Daher sollten sich Betroffene (wenn alle anderen Behandlungsmöglichkeiten ausgeschöpft sind) über die Möglichkeiten eines künstlichen Gelenks informieren.

Doch viele Menschen haben Angst vor einer Operation und versuchen dann noch möglichst lange mit den unerträglichen Schmerzen zu leben. Diese Angst ist unbegründet und daher möchten wir in unserem Vortrag aufklären, warum ein künstliches Gelenk so hilfreich ist und welche ausgefeilten und schonenden Operationstechniken mittlerweile möglich sind, um den Gelenkverschleiß zu stoppen.

Die Teilnahme ist kostenfrei.

W W W . W O L F A R T K L I N I K . D E



Dr. med. Scheuerer